

l'Église primitive. Il y a de belles valeurs qu'il faut rassembler dans l'Église.

Père Parent: Certains vous reprochent de ne pas être devenue catholique.

Vassula: *Je n'ai pas le désir de devenir catholique romaine en rejetant l'Église d'Orient tout entière. Elle possède des richesses qu'il faut conserver. Rejeter l'Église byzantine, ce serait rejeter l'Église d'Orient. Exiger cela ce serait comme demander à quelqu'un de changer la couleur de sa peau. Il faut accepter l'autre. C'est la réconciliation que demande l'unité. La réconciliation, c'est la paix entre les Églises et chacune doit accepter le Pape comme autorité. Nous sommes en train de nous autodétruire en entretenant des divisions entre les Églises. Nous sommes des membres du Christ. Si nous n'arrivons pas à être en accord avec le Christ, nous nous brisons.*

Dans ses messages, le Seigneur l'a avertie, de longue date, qu'elle serait combattue, qu'elle aurait à en souffrir. Et c'est pour l'entraîner à supporter ses souffrances dans le sillage de Sa Passion, qu'Il lui a donné, pendant une année, de revivre chaque semaine, surtout pendant le Carême, et le Vendredi Saint, Sa Passion, sans stigmates extérieurs, mais avec toutes les souffrances intérieures de l'Agonie aux affres de la mort sur la Croix. Vassula vit cela avec une grande limpidité.

Lors de mon dernier appel téléphonique, à Noël 1992, elle se préparait à une nouvelle réunion au *Conseil œcuménique*, pour y communiquer le message sévère de Jésus. Celui-ci invite tous les responsables spirituels à sortir de leur coquille administrative pour s'engager prophétiquement au service de l'unité si essentielle et si urgente au cœur du Christ, selon le message du 21 décembre 1992: *«Mes paroles de réconciliation, de paix et d'unité n'ont pas été entendues. Dis à ceux qui travaillent pour l'unité de regarder plus haut vers le Ciel. Vois combien le ciel est loin de la terre! C'est pourquoi leurs cœurs sont loin les uns des autres et profondes les divisions aujourd'hui. Quand feront-ils par vote unanime un décret pour célébrer la fête de Pâques tous à la même date? Malheur à vous qui êtes à mon service et empêchez mon Royaume de trouver son unité et sa stabilité. J'ai réprimandé les officiels et Je les rassemble pour parler ensemble, mais ils n'observent pas la*

hâte de mon Cœur. Leur devoir est de faire un appel officiel. Je ne suis pas venu chez eux (lors de la réunion de janvier avec Vassula) pour les attaquer, mais pour leur offrir de l'huile pour remplir leur lampe. Invite-les à prier et à dire : Seigneur, vous qui vous tenez parmi nous, notre Pasteur, établissez votre trône royal au milieu de votre Vigne, et donnez-nous vos ordres. O Saint Seigneur de toute sainteté, purifiez-nous, pour que nous préservions l'intégrité de votre Maison et de votre Vigne.

Intervenez avec amour, protégez ce que votre droite a cultivé. Nous avons défailli, mais nous croyons, nous savons, nous avons confiance que vous ouvrirez large votre porte pour laisser la rivière de vie couler sur votre Vigne, pour que, une fois de plus, elle pousse ses branches, et porte fruit et devienne la Vigne royale, plus royalement qu'avant, parce que votre Saint-Esprit la couvrira de son ombre.» Tandis que Vassula ne songe qu'à disparaître devant le Christ seul, il est étrange que de bon chrétien, chez qui se réveille le vieux complexe des inquisiteurs et juges de Galilée, passent leur temps à la combattre et parfois à la diffamer sans l'avoir jamais rencontrée. Leur méthode, nourrie de passion, consiste à chercher, dans des rumeurs souvent mal contrôlées ou dans des textes mal



Aux Philippines, chez les Franciscaines (1991).

compris, quelque chose qui ressemble à une hérésie. Vassula, étant une femme, réveille chez de bons chrétiens le vieux complexe de la chasse aux sorcières. J'ai compassion pour ceux qui sont pris à ce piège (et ils sont nombreux), car la lecture de leurs pamphlets, parfois brillants et remplis de bons sentiments, afflige par sa faiblesse et ses contresens. Mais je ne leur jeterai pas la pierre. Nous sommes tous des hommes, faibles et pécheurs. Et le démon est à la fois le néfaste diviseur qui nous dresse les uns contre les autres, et le pervers illusionniste, qui nous fait trop souvent confondre les lumières de Dieu avec celles de nos passions ambiguës.

René Laurentin

Vassula continue ses périples: au COE, devant 500 personnes, dont les n° 2 et 4 de cette grande institution œcuménique, elle a conclu en transmettant son message:

«Le Seigneur demande aujourd'hui comme l'année passée, l'unification de la date de Pâques. Si vous croyez que cette révélation prophétique vient du Christ, et si vous croyez qu'Il m'a envoyée encore cette année ici au Centre œcuménique, je vous prie, de faire comme Il vous demande! Unifiez la date de Pâques par un vote unanime.»

Le 7 février elle est partie pour le Mexique. A Guadalajara, le Cardinal Juan Jesus Posadas l'avait invitée dans sa cathédrale remplie de 5 000 personnes trois heures avant la réunion.

A la Martinique, à Fort-de-France, le 14 février, il y avait également plus de 5 000 personnes, dont beaucoup de groupes charismatiques.

Conversions et guérisons continuent discrètement à ces réunions. La prochaine en France à Arles.

Les adversaires, cependant, se dé-

chainent, de façon navrante, car il s'agit de bons prêtres ou laïcs, hors de leur bon sens. Ils lisent les messages en cherchant le mal, sortent des phrases de leur contexte et les tirent dans le sens de quelque hérésie, à l'encontre de la règle posée par le Pape Benoît XIV, «Attention que le jugement sur le vrai sens d'un auteur ne peut être porté à moins de lire le livre entièrement en toutes ses parties et de collationner les différents endroits qui parlent d'un même sujet», etc.

Aux USA, l'hebdomadaire *Wanderer* à prétendu que Vassula invitait au nom du Christ à faire l'unité dans le cadre du COE. Vassula (qui dialogue avec le COE) n'a *jamais dit cela*, mais parle constamment du successeur de Pierre: le Pape comme centre de l'Unité.

Les attaques se prolongent avec les mêmes méthodes en Italie. Mais Vassula reste calme au-delà des polémiques. Un livre sera publié prochainement qui - sans s'enliser dans ces pamphlets misérables - remettra les pendules à l'heure en donnant réponse aux objections.